

Hamburg, 2015

**Wir sind hier, wir sind laut, weil man uns die Hebammen klaut!**

Diesen Schlachtruf riefen Hunderte engagierte Demonstranten am 05.05.2015 in Hamburg. Auch wir haben als Verein mit zahlreichen Mitgliedern an der Demo in der Hamburger Innenstadt teilgenommen. Dabei ging es um den Erhalt des freiberuflichen Hebammenberufs bzw. gegen den Zwang der Frauen zur klinischen Geburt. Durch einen extremen Anstieg der Haftpflichtversicherungsbeträge in den letzten Jahrzehnten droht einer ganzen Berufsgruppe das Aus. Politik, Versicherungswirtschaft und Gesellschaft ist es bislang nicht gelungen eine Lösung zu finden und die Haftpflichtversicherungsbeträge steigen weiter kontinuierlich, während die Entlohnung niedrig bleibt. Geburtshilfe findet dadurch immer mehr in den Krankenhäusern statt und viele freiberufliche Hebammen ziehen sich aus der Geburtshilfe zurück. Ein passende freie Hebamme zu finden ist heute schon schwierig und es wird immer schwieriger. Auf der gut besuchten DEMO vor dem Rathaus versprachen auch Politiker sich für eine Lösung und den Erhalt des freiberuflichen Hebammenberufs ein zu setzen. Hoffen wir, dass wirklich eine Verbesserung geben wird.

Weitere Infos gibt es hier

<https://www.hebammenverband.de/aktuell/nachricht-detail/datum/2015/05/05/artikel/bundesweiter-rueckhalt-am-internationalen-hebammentag/>